



## JAHRESBERICHT DES Ressorts INFORMATIK UND KOMMUNIKATION

---

### Homepage

Die Anzahl Aufrufe unserer Homepage nahm mit dem Angebot der Live-Übertragungen von SSB-Turnieren stark zu. Dazu wurden im Jahr 2019 eigens Homepage-Seiten eingerichtet und aufgeschaltet. So konnten 13 teils mehrtägige SBB-Anlässe mit 673 Partien verfolgt werden.

Weiter wurde an der Umstellung von Services, die noch auf der alten Umgebung laufen, umgestellt bzw. neu geschrieben. Dazu gehören z. B. die SJMM und der Team-Cup.

Ein grosses Dankeschön geht an unsere Funktionäre Wolfgang Schott, Andreas Umbach, Alexander Lipecki, Daniel Engler, Markus Angst, Bernard Bovigny, Oliver Marti und Giovanni Laube. Dank ihrem unermüdlichen Einsatz ist die Homepage hoch verfügbar und immer aktuell.

### SSZ

Im 119. Jahrgang der Schweizerischen Schachzeitung erschienen 6 Ausgaben mit interessanten Hintergrundinformationen. Die traditionellen Berichte über die Verbandsanlässe, Einsätze der Nationalkader, Juniorenanlässe und die von den Schachvereinen organisierten Turniere bereichern die Vielfalt der SSZ. Neben unserem Chefredaktor Markus Angst verdanken wir auch den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern für die Betreuung ihrer Rubriken (u. a. Fernschach Oliver Killer, Problemschach Martin Hoffmann, Studien Roland Ott), Berichterstattungen und Partieanalysen den Erfolg und die hohe Qualität. Vielen Dank!

### Facebook

Die Bewirtschaftung der Facebook-Seiten übernahmen die Inhaber der Fachstelle Nachwuchsförderung und Ausbildung. Wir wollen das Thema Schach breiter in der Schweizer Öffentlichkeit verankern.

### Danke

Ich möchte mich recht herzlich bei allen Funktionären für ihren unermüdlichen Einsatz und die tatkräftige Unterstützung bedanken. Ein grosses Dankeschön möchte ich auch den Angehörigen und Familien aussprechen, die den Einsatz der Funktionäre erst ermöglichen.

Jana Ramseier, Ressort Informatik und Kommunikation